

pour des raisons de langue et des restrictions économiques sur l'embauche de personnel étranger. Certains se trouvent un emploi auprès d'un organisme international, d'une ambassade ou d'une école internationale, tandis que d'autres occupent leurs moments libres par du travail bénévole et des études. Quant aux travailleurs et travailleuses autonomes, ils peuvent facilement exporter leur spécialité, entre autres dans l'enseignement individualisé, la photographie, la rédaction, le

traitement de texte, la traduction ou les services de traiteur.

La vie à l'étranger sera tour à tour mouvementée, frustrante, intrigante, mais toujours passionnante. Heureusement que c'est le genre de vie et de carrière que vous et votre conjoint avez choisi, sinon vous n'auriez pas postulé un emploi dans le service extérieur, n'est-ce pas? Sédentaires ancrés dans leurs habitudes, veuillez vous abstenir!

